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Объект исследования – гендерные ожидания. 

Предмет исследования – гендерных ожидания в отношении поиска и 

принятия помощи мужчинами. 

Цель исследования – Выявить гендерные ожидания в отношении 

поиска и принятия помощи мужчинами. 

Основные результаты.  
Гендерные ожидания относительно поиска помощи предполагают, что 

мужчина не может обращаться за физической помощью и проявлять эмоции 

(грусть). При этом обратиться к кому-то (обычно к женщине) за помощью с 

бытовой проблемой считается нормально, как и помощь на работе. Также 

можно выделить ожидание, что мужчина является тем лицом, которое 

оказывает помощь. По поводу принятия помощи удалось выделить гендерное 

ожидание, что мужчина будет отказываться от помощи. Соответственно, 

можно констатировать существование гендерного ожидания что, если 

мужчине предлагается помощь – он от нее откажется. При этом, ожидается, 

что мужчины несут полную ответственность за свою жизнь и должны сами 

решать свои проблемы. 
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Research object – gender expectations. 

Research subject – gender expectations regarding the search for and 

acceptance of help by men. 

Aim of research – To identify gender expectations for men seeking and 

accepting help. 

Main results. 

Gender expectations for seeking help suggest that a man is unable to seek 

physical help and show emotion (sadness). At the same time, it is considered 

normal to turn to someone (usually a woman) for help with an everyday problem, 

as well as help at work. You can also highlight the expectation that the man is the 



person who provides help. With regard to accepting help, it was possible to 

highlight the gender expectation that a man would refuse help. Accordingly, we 

can state the existence of a gender expectation that if a man is offered help, he will 

refuse it. At the same time, it is expected that men take full responsibility for their 

lives and must solve their problems themselves. 
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